

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2022/2023

20711147 - TRIANDINI

STATION	FEEDBACK
IPM Endokrin & Metabolik	ax sdh baik, untuk tx nya bs lbh lengkap lagi ya krn ada HT nya jg diberi jg obat untuk HT pd pasien hipertiroid
IPM Gastrointestinal	anamnesis: cukup lengkap namun belum cukup mengeksplor keluhan lain, px fisik: px abdomen sistematis, belum melakukan rectal touche,dx: masih keliru, ddx: masih keliru, sehingga tx nya juga keliru. belajar lagi yaa dokter andini
IPM Kardiovaskuler	px fisik sangat kurang lengkap, tidak periksa keadaan umum, vital sign, kepala leher, periksa thorak tidak sistematis-harusnya palpasi dulu baru perkusi-kamu kebalik, st depresinya hanya ada di lead II kah? ada tanda iskemik yg lain tidak? dx nya kurang lengkap-lokasi NSTEMI nya dimana? jangan lupa setelah lepas elektroda-bersihkan kulit pasien ya
IPM Kulit	anamnesis krang, px fisik deskripsi UKK kurang, DD keliru, famako terapi salah, aspek edukasi/komunikasi ada yang kurang tepat (benar tidak menular?)
IPM Mata	Latihan lagi pemeriksaan eversi palpebra superior, dan pemeriksaan konjungtiva palpebra inferior superior.
IPM Muskuloskeletal	diagnosa banding kurang tepat. terapi hendaknya diberikan juga kortikosteroid dosis rendah.
IPM Neurobehaviour	Jangan lupa baca Basmalah dan Hamdalah. Cuci tangan WHO belum dilakukan. Pemeriksaan patologis termasuk bicep refleks dan patela refleks??? kenapa yang di lakukan refleks hanya sisi kanan saja??? Pemeriksaan nervus cranialis, patologis,dan kekuatan otot belum dilakukan. Dx kurang lengkap. Tatalaksana non farmakologis kurang lengkap. Tatalaksana nonfarmakologi termask pengobatan penurun tensi??? Sampaikan kondisi penyakit pasien sesuai bahasa pemahaman pasien. Waktu masih tersisa cukup 3 menit.
IPM Respirasi	Interpretasi rontgen paru tidak tepat menyebabkan diagnosis kerja tidak tepat. Diagnosis yang tidak tepat menghasikan terapi yang tidak tepatPada pasien dengan keluhan sesak perhatikan kondisi pasien dan saturasi pasien.Nilai apakah pasien perlu untuk dirawat inap atau tidak.
IPM THT	sudah pake headlamp hanya tdk cuci tangan hanya pemeriksaan rhinoskopi anterior satu sisi saja
IPM Uropoetika	pasiennya lelaki kenapa Anda edukasinya ke "ibu"? perhatikan konteks soal; ada pemeriksaan lain yang relevan tapi belum dilakukan; banyak berlatih dan belajar lagi, juga mengelola pasien secara komprehensif, berpikir secara runtut agar tidak ada yang terlewat; lebih tenang dan tidak terburu-buru dalam melakukan prosedur; pastikan dulu semua alat siap baru mulai melakukan prosedur